

La société [CMA-CGM](#) / T : 04.91.91.52.47 (siège à Marseille, CA : 10 568 000 K€, 2500 salariés), compagnie générale maritime, 3^e armateur mondial de transport maritime en conteneurs, a lancé le 11 Mars son premier service dédié au marché intraméditerranéen. Cette ligne, baptisée Wemed, propose une offre de transport directe entre onze ports situés dans sept pays méditerranéens. L'armateur français propose via Malte une liaison entre la France, l'Espagne et l'Algérie à la Turquie, au Liban et à l'Égypte. Les temps de transit proposés depuis l'Europe du Sud vers l'Est de la Méditerranée s'élèvent à 7 jours sur la Turquie depuis le port espagnol de Valence et 9 jours depuis les bassins Est de Marseille. Le service Wemed offre une liaison directe et hebdomadaire depuis les ports turcs de Mersin et Istanbul, le libanais Beyrouth et l'égyptien Alexandrie vers Alger. Quatre navires seront déployés sur cette nouvelle ligne, d'une capacité nominale allant de 1.200 à 1.700 EVP. Grâce à l'offre disponible en transbordement, le groupe dit être en mesure de proposer "des possibilités de connexion avec l'ensemble des marchés mondiaux". www.cma-cgm.fr